

2024-06-25

Urgen por plan de infraestructura para atender nuevas inversiones

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.elhorizonte.mx/finanzas/urgencia-por-plan-de-infraestructura-para-atender-nuevas-inversiones/9195073942>

Por ello, sería positivo que dentro del próximo gobierno se proponga un Plan de Infraestructura enfocado a las necesidades actuales.

Las nuevas inversiones que llegan a México deben de ir acompañadas de infraestructura que brinde las condiciones idóneas para las empresas.

Por ello, sería positivo que dentro del próximo gobierno se proponga un Plan de Infraestructura enfocado a las necesidades actuales, principalmente en lo referente al suministro de energía y agua, y el tema carretero.

En entrevista con El Horizonte, Héctor Mancilla, presidente del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas(IMEF) Capítulo Monterrey, explicó que con ello, y una mayor prudencia del gobierno en lo que respecta a las reformas pendientes.

"La inversión creemos que va enfocada mucho al tema de energía, tecnología, manejo de agua potable, tratamiento de aguas residuales, generación de energías limpias y renovables, así como la construcción de infraestructura enfocada a aprovechar las oportunidades de la inversión extranjera proveniente del nearshoring.

Tenemos que desarrollar infraestructura necesaria en cuanto a generación de energías limpias, transmisión eléctrica, tenemos que tener mejores autopistas, ferrocarriles, redes de gas natural, agua y otros requerimientos como escuela y viviendas", aseveró.

Entre algunas proyecciones anticipó que la economía mexicana podría estar creciendo 2.1% en 2024, con una inflación de 4.3% y un tipo de cambio cotizando en \$18.10 pesos por dólar, aunque en este último punto, las elecciones en Estados Unidos pudieran moverlo y dispararlo incluso a los \$20.00 pesos por dólar.

Sin embargo, todo dependerá de como queden o avancen las reformas pendientes, y las cuales afirmó "tendrían que ser muy compatibles" hacia el TMEC.

Mancilla afirmó que una "reforma equivocada" podría poner en riesgo la llegada de más inversiones al país.

De igual manera dijo que como IMEF además tienen enumeradas una serie de propuestas que estarán empujando ante el próximo gobierno federal, a fin de que sean incluidas dentro sus programas o gestiones.

Entre ellas se encuentran una mayor cobertura en educación y salud, brindar un Estado de derecho, políticas económicas que ayuden a que la economía sea capaz de adaptarse a nuevos retos, y una reforma hacendaria que ofrezca más incentivos y que ayude a que no se dispare la economía informal, y una ley que supervise, administre y unifique el otorgamiento de pensiones.

Los principales retos para la economía en lo que resta del año son contar con Estado de derecho, seguridad, las reformas pendientes y suficiente agua y energía, reiteró.

Comentarios

